
 

 

  

 

Aduana: Arribó el tercero de los escáneres que controlarán 

las exportaciones, importaciones y tránsitos 

 

En la mañana de hoy, arribó al Puerto de Montevideo el tercero de los 

escáneres de última generación que será operado por la Dirección Nacional 

de Aduanas (DNA). De esta manera, el Gobierno avanza en el proceso de 

control de mercaderías que ingresan y salen del territorio nacional, algo 

que tendrá un impacto positivo en el comercio exterior. 

La llegada de esta tecnología permite al Gobierno profundizar su lucha 

contra el narcotráfico, algo que ha sido una prioridad de esta 

administración porque constituye una medida específica en lo que respecta 

a la mejora de la seguridad pública. Los equipos comenzarán a funcionar en 

las próximas semanas. 

El buque Grande Buenos Aires, de la naviera Grimaldi Lines, llegó esta 

mañana al Puerto de Montevideo, con el escáner y fue recibido por el 

Director Nacional de Aduanas, Jaime Borgiani 

Dispositivos de última generación 

Los tres escáneres son dispositivos de última generación que funcionarán 

las 24 horas del día. La operación y mantenimiento del software de 

interpretación de imágenes será realizada por funcionarios aduaneros.  

En 2023 el Gobierno adjudicó a la empresa S2 Global INC la licitación para la 

contratación por la prestación de un servicio de Inspección No Intrusiva de 

Rayos X para cargas y vehículos, con fines de control aduanero. 

La empresa S2 Global proveerá servicios de inspección no intrusiva 

utilizando tres escáneres de rayos X móviles de Alta Energía Eagle T60 de 

Rapiscan. Dos de los sistemas se ubicarán de forma permanente en el 

Puerto de Montevideo y el tercero prestará servicios en distintos puntos del 

territorio. 

El 21 de junio, con la presencia de la ministra de Economía Azucena 

Arbeleche; del ministro de Transporte, José Luis Falero, y otras autoridades 

del gobierno, llegaron los dos primeros equipos al Puerto de Montevideo.  



 

 

 

En esa oportunidad, la ministra Arbeleche destacó la importancia de los 

nuevos escáneres para controlar de forma efectiva las mercaderías que 

ingresan y salen del territorio nacional. 

Y agregó: “Es muy importante lo que constituyen estos escáneres en 

materia de seguridad pública. Este gobierno ha sido muy claro en su batalla 

y la lucha frontal contra el narcotráfico.  El poder contar con escáneres que 

tienen las características y la tecnología de estos nos permite dar un paso 

muy importante en la lucha contra el narcotráfico”. 

Arbeleche también dijo que este tipo de tecnología permite apunta a 

fortalecer una Aduana que cumpla con los estándares mundiales de calidad 

y el fortalecimiento del comercio exterior. 

 

 

Montevideo, 13 de agosto de 2024. 


